



E N C O R T O

NACIONALES

Defiende privacidad

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) declaró la invalidez del Padrón Nacional de Usuarios de Telefonía Celular (Panaut). Con esa iniciativa la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana del gobierno federal buscaba enfrentar delitos cometidos con teléfonos móviles como secuestros y extorsiones, pero obligaba a los ciudadanos a registrar su línea telefónica móvil y proporcionar datos personales, incluidos algunos biométricos.

**Enfrentamiento**

Al menos ocho personas murieron y once resultaron heridas durante un enfrentamiento entre trabajadores por el control de la cementera Cruz Azul en Tula, Hidalgo. La pugna se dio luego de al menos una década de disputas al interior de la cooperativa. El gobernador Omar Fayad condenó la violencia y señaló que nueve sospechosos fueron detenidos en relación con los hechos.

Equipo médico al ISSSTE

El Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) recibió equipo médico del proyecto de Cooperación Financiera no Reembolsable del Pueblo y Gobierno de Japón. La entrega simbólica de 449 equipos con valor de 5.6 millones de dólares se realizó en el Hospital Regional de Alta Especialidad Bicentenario de la Independencia en Tultitlán, Estado de México. A la fecha, el ISSSTE suma 613 equipos nuevos distribuidos en clínicas y hospitales de nueve entidades, informó su director, **Pedro Zenteno Santaella**.

Prensa ISSSTE



LEGISLATIVAS

Criptomoneda

Un tema que toma fuerza entre los senadores es el análisis de la regulación en materia de tecnología financiera, específicamente de la moneda electrónica conocida como Bitcoin. Hace unos días se organizó el foro *Bitcoin: México frente al futuro*, donde el líder de la mayoría morenista en el Senado, Ricardo Monreal, planteó la necesidad de una regulación que brinde seguridad al usuario y facilite el aprovechamiento de sus beneficios. Por su lado, la senadora Indira Kempis, de MC, presentó un proyecto de reformas legales para considerar a las criptomonedas como moneda circulante.

Economía circular

La transición hacia una economía circular debe ser gradual, bajo las condiciones más eficientes y al menor costo posible, señaló la diputada ecologista **Karen Castrejón Trujillo** durante las audiencias públicas que se realizan en la Cámara de Diputados sobre las minutas en materia de economía circular y regulación de plásticos de un solo uso. La también presidenta de la Comisión de Medio Ambiente resaltó que no se está en contra de los plásticos ni de algún sector en especial, sino a favor de una calidad ambiental satisfactoria.



comunicacionistas.legislativos.gob

Donación de alimentos

En el Congreso de Quintana Roo la diputada panista Kira Iris San propuso expedir la Ley de Promoción del Aprovechamiento y Donación de Alimentos para evitar su desperdicio y contaminación. Sugirió impulsar para ello, entre otras actividades, la donación y distribución de alimentos nutritivos y de calidad susceptibles para el consumo humano a través de acciones conjuntas entre el sector público, social y privado, favoreciendo a quienes menos tienen y a quienes se encuentran en situación de pobreza o vulnerabilidad por carencia alimentaria.